

Vos questions / nos réponses

## les visites

Par [Profil supprimé](#) Postée le 10/11/2011 00:40

un ami doit se faire hospitaliser pour un sevrage héroïne, est ce que les visites sont autorisées, déconseillées ou conseillées ? merci d'avance

---

**Mise en ligne le 10/11/2011**

Bonjour,

Lors d'un sevrage hospitalier, les visites sont parfois autorisées par certains services, tandis que d'autres les interdisent. Il convient donc de contacter le service en question pour être informé de son fonctionnement.

Il n'y pas de conduite type à tenir dans ces cas là. Votre ami est le mieux placé pour vous dire si vos visites seraient soutenantes ou au contraire inadaptées en ce type de circonstance.

Si vous souhaitez poursuivre votre questionnement, sachez que notre service est disponible tous les jours de 8h à 2h, appel anonyme et gratuit depuis un poste fixe.

Cordialement.

---